

04.06.2009 - 10:11 Uhr

Media Service: Guantanamo: la Suisse examine déjà les dossiers*Bern (ots) -*

Le Conseil fédéral veut accueillir «un ou deux» anciens détenus de Guantanamo en Suisse. C'est ce qu'a déclaré Micheline Calmy-Rey dans une interview accordée à swissinfo.ch. Le processus d'évaluation est déjà sur les rails: selon la ministre des Affaires étrangères, un groupe interdépartemental se penche actuellement sur les dossiers des personnes concernées.

Micheline Calmy-Rey exprime également sa volonté de voir les responsables des tortures infligées aux détenus de Guantanamo répondre de leurs actes devant la justice.

L'interview complète est à lire sur www.swissinfo.ch

Contact:

Contact :

James Jeanneret

Rédacteur en chef adjoint

+41 31 350 97 14

James.jeanneret@swissinfo.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100584558> abgerufen werden.